

BOSSMAN

Cegah Hoaks dan Radikalisme, Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Gelar Safari Jumat

HermanDjide - PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID

Feb 14, 2025 - 12:24



Cegah Hoaks dan Radikalisme, Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Gelar Safari Jumat

PANGKEP– Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene, Aipda Muhammading, terus

aktif memberikan imbauan kepada masyarakat. Salah satu cara yang dilakukan adalah melalui kegiatan Safari Jumat, yang kali ini dilaksanakan di Masjid Khaerul Umma, Kampung Galung Boko, Desa Kabba, Kecamatan Minasatene, Kabupaten Pangkep.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban serta mewaspadaikan berbagai ancaman yang dapat merusak persatuan. Dalam kesempatan ini, Aipda Muhammading mengingatkan warga untuk tidak mudah percaya dengan informasi yang belum jelas kebenarannya atau hoaks yang marak beredar di media sosial.

Menurutnya, penyebaran berita hoaks dapat memicu konflik dan perpecahan di tengah masyarakat. Oleh karena itu, warga diimbau untuk selalu melakukan verifikasi terhadap setiap informasi yang diterima, terutama yang berkaitan dengan isu-isu sensitif. Ia juga mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menggunakan media sosial agar tidak ikut menyebarkan berita yang belum tentu benar.

Selain itu, dalam imbauannya, Aipda Muhammading menekankan pentingnya menjaga lingkungan sekitar dari paham radikalisme dan terorisme yang sering kali mengatasnamakan agama. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk meningkatkan kepedulian terhadap orang-orang di sekitarnya agar tidak mudah terpengaruh oleh paham-paham yang bertentangan dengan nilai-nilai kebangsaan dan keagamaan.

Usai pelaksanaan salat Jumat berjamaah, Aipda Muhammading berdialog langsung dengan para jemaah. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan koordinasi antara warga dan pihak kepolisian. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan berbagai potensi gangguan keamanan dapat dicegah lebih awal.

Kegiatan Safari Jumat ini mendapat respon positif dari masyarakat. Para jemaah menyampaikan apresiasi kepada kepolisian yang terus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan edukasi serta menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin.

Kapolsek Minasatene, IPTU Hasri Laco, menyampaikan bahwa Safari Jumat merupakan salah satu program kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. Ia berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga persatuan serta menjauhi berbagai bentuk provokasi yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.

Dengan terus dilaksanakannya program seperti Safari Jumat, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat. Masyarakat pun diharapkan lebih aktif dalam menjaga lingkungan, mencegah berita hoaks, serta menolak segala bentuk ajaran radikal yang dapat merusak kehidupan berbangsadan bernegara. (Herman Djide)